



CONSEIL DE QUARTIER EST DU 4^{ème} ARRONDISSEMENT DE LYON

Compte rendu réunion du 12 mai 2008 – Locaux de la MEJ – 18h30

Présents	Eric CAZIN, Jean TRUC, Véronique NETHER, Yves BOTTON, Hélène BENARD, Guy MORET, Fernand CHAMBON
Participants Excusés	Philippe SORNAY, Monique PIGNARD, Fernand CHAMBON, René CLOCHER, Madame LOSDAT, Nicole CARCAN CHANEL, Jacques DINARES, Eric DUBOIS
Visites	Un habitant, Monsieur DOUCET Laurent
Non excusés	Pascal NOENS

COMPTE RENDU DE REUNION

Nous validerons les comptes rendu du 14 avril et de celui-ci à la prochaine réunion fixée au 9/05/2008 à 18h30.

INTERVENTION DE JEAN TRUC

Intervention de Jean TRUC sur l'avenir du Conseil de Quartier, référent pour les 4 CDQ du 4^{ème} arrondissement. Une AG sera organisée à la rentrée de septembre 2008 car certains points sur les conseils sont à préciser et les habitants sont moins motivés avant les vacances.

A la rentrée, il y aura certainement un appel à la candidature auprès de tous les habitants via un courrier puis une AG qui permettra de définir les nouvelles orientations des Conseils et donc de celui de l'Est et l'élection des membres du nouveau bureau. D'ici là, il est rappelé que les conseils existent et continuent leurs missions, ils ont toute légitimité.

Ceci implique la participation du CDQ Est actuel au Forum des Associations qui aura lieu à la rentrée se septembre 2008.

Des idées nouvelles sont en discussion/projet comme :

- un collège d'habitants experts qui alerte les responsables du Grand Lyon quand des problèmes et interrogations spécifiques. Mais qui ? Comment ? Désignation ?
- un livre blanc : mettre à disposition des habitants un livre qui recense les idées...; jury citoyen (élus + habitants) qui votent, budgétisent, envisagent,....
- Création d'un conseil de développement sur l'arrondissement. Faire travailler sur le dev du 4^{ème}. Réfléchir sur les travaux/projets sur la Croix Rousse surtout sur le long terme. Mais là encore membres ? Désignation ? Action ? Statut ?

Un dernier point est évoqué par les membres du Conseil présents : évolution des rôles, du fonctionnement, de la place,.... des conseils de quartier.

Jean TRUC sera le référent de l'ensemble des 4 conseils de Quartier de la Croix-Rousse.

LE ROLE DES CONSEILS ET LES INTERROGATIONS

Discussion autour de la mission des CDQ. Le plus important, dit Jean TRUC, est la concertation avec encore plus de dialogue, de participation et d'explications claires. Il est également rappelé que le « faire vivre » est primordial : par des événements, des ateliers, des journées, soirées et des débats. Poursuivre dans le sens de l'action.

Il est rappelé par les membres l'importance d'une feuille de route claire et régulière afin de voir progresser les choses. Jean TRUC insiste sur la distinction entre les discussions et les informations.

Parfois les conseils sont sollicités, parfois seules des informations sont données. Les conseils ne sont donc pas obligatoirement sollicités pour donner un avis, parfois il y a uniquement des informations descendantes à transmettre.

Comment informer les habitants ?

- les mails : faire un vrai fichier et l'actualiser véritablement au sein des conseils
- s'appuyer sur le fichier de la Mairie et le site internet qui doivent être plus fonctionnels et opérationnels.



CONSEIL DE QUARTIER EST DU 4^{ème} ARRONDISSEMENT DE LYON

Compte rendu réunion du 12 mai 2008 – Locaux de la MEJ – 18h30

DEVELOPPEMENT DES TERRASSES

Certains membres évoquent l'ouverture des terrasses un mois plus tôt que d'habitude ce qui paraît à certains inadmissible ! Il est demandé à Jean TRUC si on ne peut pas fixer les dates à l'avance, d'année en année afin d'éviter les surprises. Mais ceci n'est pas possible. Il faut surtout, pour éviter les désagréments, au-delà des réglementations qui existent déjà, faire appliquer les lois. La concertation reste aussi une règle d'or afin d'obtenir un bon compromis entre fermeture et ouverture des établissements, pour satisfaire le plus grand nombre.

LES THERMITES

Cela concerne les bâtiments situés dans un périmètre de 350m autour de la Place de la Croix Rousse, côté Est. Il faut établir un diagnostic et faire les traitements appropriés si nécessaire. Le maire du 4 a informé par voie de presse les habitants et transmis les informations aux régies concernées.

EST EN FETE

Faire les visuels et réunion régulière de la commission pour l'avancement du dossier. A priori, OK pour les chaises et tables (à confirmer). Rester vigilants sur les problèmes électriques rencontrés tous les ans. Voir la terrasse de l'Osteria Valenti pour prévenir de l'événement et lui demander (avant courrier officiel de la Mairie) de supprimer sa terrasse ce soir là. Faire une demande à la Mairie pour l'autorisation de supprimer des places de stationnement pour déplacer la terrasse. VN voit le patron du restaurant pour l'informer en amont. HB fait la demande en Mairie.

ENQUETE VOIRIE

L'enquête menée par les membres du Conseil de Quartier Est s'est déroulée sur 3 semaines courant mars (du 9 au 24). Les résultats de ces relevés seront donnés et expliqués lors de la réunion du 9 juin prochain, Jacques DINARES étant absent. Une copie sera adressée au Grand Lyon, service Propreté.

DIVERS

- Pas de réunion en juillet et août 2008
- Pot de « vacances » pour la réunion du 9/06/2008 (avec l'argent recueilli via le site internet soit à ce jour 64.11 euros). YB transmet à VN qui s'occupe de gérer le pot.

Plus aucune question, Clôture de la séance à 20h00

Prochaine réunion : lundi 9 juin 2008 18h30 à la MEJ